



VSPB · FSFP

Verband Schweizerischer Polizei-Beamter
Fédération Suisse Fonctionnaires de Police
Federazione Svizzera Funzionari di Polizia

Communiqué de presse

Lucerne, 20. janvier 2021

Position de la FSFP sur l'e-ID

FSFP – La Fédération Suisse des Fonctionnaires de Police FSFP salue dans son principe l'idée de l'e-ID et donc l'utilisation simplifiée de certains services sur Internet. À l'ère de la numérisation, de telles étapes sont inévitables et justes. La Suisse ne doit pas prendre du retard dans ce domaine.

La FSFP considère par contre la commercialisation de la gestion comme étant un obstacle majeur. C'est une des raisons du référendum. La FSFP est d'avis que le traitement des données de l'e-ID appartient à l'État. Pour des raisons de sécurité et aussi parce qu'il s'agit là d'une tâche régaliennne. Il s'agit en fin de compte de la responsabilité de l'État.

Que se passe-t-il lorsque les données des utilisateurs qui sont en possession d'entreprises privées disparaissent, sont volées ou supprimées ? Qui assumera la responsabilité et rendra des comptes ?

La FSFP soutient le concept de base d'une e-ID, mais à la condition que les données restent aux mains de l'État.

Pour de plus amples informations :

- En français et italien : Max Hofmann, Secrétaire Général de la FSFP, tél. 076 381 44 64
(→[photo](#) / Rolf Weiss)
- En allemand : Johanna Bundi Ryser, Présidente de la FSFP, tél. 079 609 50 90
(→[photo](#) / Hans Peter Blunier)



DE

FR